
Biella,  18 luglio  2008  
  
  
  
  
  
                                                      M O Z I O N E  
  
  
Tenuto conto  
  
-che la Fondazione Funivie di Oropa costituisce per il Comune di Biella una fonte di continui 
 esborsi di quattrini pubblici. 
-che è ben noto a tutti che il bilancio della stagione invernale è passivo, mentre la stagione estiva  
 evidenzia risultati economicamente accettabili. 
-che la crisi dello sci alpino, i cui costi stanno diventando proibitivi, coinvolge praticamente tutte  
 le società gestori di impianti di risalita. (Cervinia ne è l’esempio più altisonante) 
  
Convinto 
-che la morfologia della Conca del Mucrone e le attuali precipitazioni nevose non permettono di 
  continuare a tenere aperti gli impianti sciistici. 
  
-che da tempo propongo nelle varie Sedi  Istituzionali di chiudere definitivamente tutti gli impianti  
 di risalita esistenti nella Conca di Oropa con esclusione della storica Funivia Oropa-Lago 
  
il sottoscritto EMILIO VAGLIO  Consigliere Comunale del Gruppo UDC 
  
                                                       P R O P O N E  
  
Al CONSIGLIO COMUNALE  
  
di impegnare il Sindaco e la Giunta ad attivarsi presso la Fondazione FUNIVIE di OROPA   
affinchè: 
  
già a far tempo dalla prossima stagione, 2008/2009  tutti gli impianti di risalita, ad esclusione della 
predetta Funivia Oropa-Lago, vengano chiusi per tutta la stagione invernale ed i dipendenti in forza 
alla Fondazione vengano utilizzati, tramite apposito accordo, dalla società di gestione  degli 
impianti di Bielmonte che notoriamente durante l’inverno necessita di maggiore organico. 
Per quanto ovvio, nell’ambito del medesimo accordo la Fondazione Funivia di Oropa e la Società 
gestore di Bielmonte  dovrebbero concordare  che i dipendenti di Bielmonte, che notoriamente 
durante l’estate sono in esubero, vengano  utilizzati quale rinforzo ai turni effettuati da quelli di 
Oropa durante la stagione estiva, creando in tal modo un auspicabile sistema di reciprocità 
aziendale tra le due entità che gestiscono  parte del turismo del territorio Biellese. 
  
  
EMILIO VAGLIO  
Consigliere Comunale UDC 
  
  
 


